

[Startseite](#) | [Wirtschaft](#) | Poulet: Was bedeutet «Mit Wintergarten»-Label bei Coop?

## Neue Bezeichnung bei Coop

# Coop verkauft neu Pouletfleisch mit der Aufschrift «Wintergarten»

Was nach luxuriöser Geflügelhaltung klingt, meint schlicht Tageslichtzugang. Tierschützer kritisieren, dass selbst dies nicht stimme.



**Isabel Strassheim**

Publiziert: 05.12.2025, 16:00



Seit Oktober in den Kühlregalen von Coop: Pouletbrust mit Aufschrift «Mit Wintergarten».

Foto: Urs Jaudas

## In Kürze:

- Coop-Pouletfleisch mit dem Label «Mit Wintergarten» verspricht einen Stallbereich mit Tageslicht für die Masttiere.
- Die Stiftung für das Tier im Recht bemängelt, dass viele Tiere kaum davon profitieren.
- Ab dem 22. Lebenstag könnten sich die Hühner wegen der schnellen Mast kaum noch in den Tageslichtbereich bewegen.
- Mehr Tierwohl versprechen die Labels Freiland- oder Bio-Haltung.

Auf Packungen mit Pouletfleisch steht bei [Coop](#) seit neuestem eine besondere Auszeichnung: «Mit Wintergarten». Das weckt die Vorstellung eines luxuriösen Glasbaus, in dem es die Tiere gemütlich haben können.

Oder handelt es sich um einen neuen Schutz aufgrund der Vogelgrippe? Nein, sagt ein Sprecher. Beim «Wintergarten» handle es sich um einen Stallbereich mit Tageslicht. Dieser ist zwar überdacht, aber durch eine seitliche Gitterwand hat das Geflügel Kontakt zur Aussenwelt. «Im Wintergarten haben die Tiere mehr Auslauf und erleben den normalen Tageszyklus ohne künstliche Lichtquellen», sagt der Sprecher. Im grossen Rest des Stalls herrscht Kunstlicht.

Das im Oktober eingeführte «Mit Wintergarten»-Logo dürfen nur Pouletbetriebe mit besonders tierfreundlicher Stallhaltung (BTS) verwenden. Coop wird das Logo fortan auf diverse Produkte drucken – auch im Sommer, unabhängig von der Jahreszeit.

## **Kein Tageslicht statt «Wintergarten»**

Die Stiftung für das Tier im Recht kritisiert bei der Wintergarten-Konstruktion generell, dass sie wenig tierfreundlich sei und das meiste Geflügel trotzdem nie Tageslicht sehe. Die Masttiere lebten nur rund 35 Tage und der Tageslichtbereich sei für sie erst ab dem 22. Lebenstag zugänglich. Dann aber seien sie wegen ihrer raschen Gewichtszunahme schon so schwer, dass sie kaum noch gehfähig seien und sich nicht vom Stall dort hinbewegen könnten, sagt Vanessa Gerritsen von der Stiftung.



Hühnerstall «Mit Wintergarten», wie Coop dies propagiert.

Foto: Coop

Konfrontiert mit diesem Vorwurf sagt Coop, der BTS-Standard sei sehr fortschrittlich, die Einhaltung werde gut und regelmässig kontrolliert.

Konsumentinnen und Konsumenten, die Fleisch von Tieren wollen, welche bessere Chancen auf ein Leben mit Tageslicht haben, sollten zum Label Freilandhaltung greifen. Bei diesem haben die Tiere Zugang zu Wintergarten und Weide. Sie werden zudem entsprechend dem Coop-Naturafarm-Programm bedarfsgerecht gehalten und mit ökologisch angebautem Futter gemästet.

Beim Bio-Standard sind die Hühner in kleinen beweglichen Ställen untergebracht, wie es auf der [Website](#) der Coop-Tochter Bell heisst. Der Grossschlachterei zufolge haben sie dort neben ökologischer Fütterung auch «viel Platz und Zugang zu grosszügigen Weiden».

---

**Isabel Strassheim** ist seit 2019 Wirtschaftsredaktorin bei Tamedia. Sie berichtet vor allem über die Pharma- und Chemiebranche sowie den Immobiliensektor. [Mehr Infos](#)